

## 総会・ホームカミングデー2024開催報告

### ■受付、歓迎セレモニー

大阪工業大学大宮キャンパスにおいて、城北祭（学園祭テーマ：We Are One）の開催に合わせて、大学と校友会の共催による「ホームカミングデー 2024」が開催されました。今年は正門付近の工事のため、東門からの入場となりました。あいにくの天気のため、受付は10号館1階のモノラボ前に変更となりましたが、大きな混乱もなく、小雨の中でしたが、近隣住民や小中学生も参加していました。



当日のタイムスケジュールは次のとおりでした。

- 12:00～ 受付開始（10号館1階モノラボ前）
- 13:00～13:30 歓迎セレモニー（2号館3階「234教室」）
- 13:45～14:10 大阪工業大学校友会 総会（2号館3階「234教室」）
- 14:15～15:15 講演会【講師：前 大阪市北区長 前田 昌則 氏】（同上）
- 15:15～16:00 キャンパス内自由見学
- 16:00～17:30 全体交流会会場へのご移動（大学から無料連絡バスを運行）
- 17:30～19:30 全体交流会（ホテルアゴーラ大阪守口）

### ★受付

受付は10号館1階で行い、城北祭の見学、模擬店めぐりなどをしました。



## ★歓迎セレモニー

雨のため、東中庭特設ステージから 2 号館 3 階 234 に会場を変更して、歓迎セレモニーが行われました。城北祭実行委員会の司会進行により、歓迎セレモニーが開かれました。主催者を代表して、芦高恵美子副学長から歓迎の挨拶、学園の現状の話がありました。



ホームカミングデー実行委員会から、大阪工業大学校友会 川濱 隆司 副会長による開会の挨拶がありました。



最後に、雨のため少人数の構成となりましたが工大文化会ウインドアンサンブルによる迫力ある演奏が行われました。総会・講演会



## ■総会

総会・講演会は歓迎セレモニーと同じ、2号館3階 234教室で、川濱 隆司 副会長の司会で、総会の開会が宣言され、池田 隆治 会長の挨拶があり、①2023年度活動報告、②2023年度決算報告、③2024年度運営方針、④2024年度予算・行事予定の各報告があり、無事、閉会となりました、



## ■講演会

講演会は前 大阪市北区長 前田 昌則 氏が、「大阪市民間公募区長の経験を通じて」という演題で講演されました。前田氏は、31年間の民間会社経験の後、これまでと違ったことに取り組むことを目指して、民間公募区長を目指され、此花区長・北区長を8年間務められて、最近退職されたとのこと。此花区長としては、桜並木を後世に残そうと寄付を集め、子どもの学力向上のために、アフタースクールを開設して、その費用を地代や広告で賄われたそうです。また、北区長としては、コロナ感染拡大期にワクチン担当区長として活躍され、「10万枚の感謝状」でギネス記録に挑戦され、民間スピリットを発揮して見事達成されたそうです。締めくくりの言葉として、工大卒業のつながりを生かして、皆さんが社会に貢献され、日本の活性化に繋がっていかれることを願っていると述べられて、盛況のうちに、講演を終わられました。



## ■全体交流会

今年も、昨年に引き続き守口市駅前のホテルアゴーラ大阪守口で開催されました。会場までは、送迎バスをチャーターして移動していただきました。約 239 名の卒業生が参加され、恩師や先輩、同窓など大いに交流していただきました。

式次第とその状況は以下の通りでした。

大学歌斉唱（グリークラブ 0B）



主催者挨拶 大阪工業大学 芦高 恵美子副学  
長



来賓祝辞 常翔学園 西村 泰志理事長



来賓・招待者紹介

乾杯 常翔学園校友会 溝口 浩会長



歓談

叙勲・褒章受章者紹介 奥田 幸男様



グリークラブ OB 合唱



ゲストスピーチ 平成6年建築学科卒業 芝田様、宮本様、村上様、森井様、米田様の5名



歓談の時間



お楽しみ抽選会 数名に大阪万博 入場券が当選  
(写真は昭和53年土木学科卒業 重本様)



中締め 大阪工業大学校友会 池田 隆治会長

